

366 Tage - 366 Geschichten

366 Tage Challenge 2024

Von Gedankenchaotin

Kapitel 17: 17.01.2024 - Geräumig

“Hast du dir schon Gedanken über einen neuen Wagen gemacht?” Als Gregor die Stimme seiner Verlobten Madlen hörte, wandte er seinen Kopf in ihre Richtung. Die Dunkelhaarige stand im Türrahmen zu seinem Büro und strich sich über den Bauch hinweg. Sie war im neunten Monat schwanger und es würde nicht mehr lange dauern, bis ihr gemeinsames Kind auf die Welt kommen würde.

“Ja, ich habe bereits einige Angebote eingeholt und wir können uns zwei der Wagen heute noch ansehen, wenn dir das nicht zu viel wird”, entgegnete er und folgte seinem Frau mit dem Blick, als sie langsam auf ihn zu kam.

“Meinetwegen gerne. Heute ist unser Wirbelwind zur Abwechslung mal ein wenig umgänglicher und spielt nicht die ganze Zeit Fußball”, erwiderte Madlen schmunzelnd, während Gregor sich etwas nach vorne beugte, um einen Kuss auf den Bauch seiner Verlobten zu hauchen.

“Dann lass uns gleich los und danach in der Stadt etwas essen gehen”, schlug Gregor anschließend vor und erhob sich von dem Stuhl, auf dem er saß.

“Gute Idee”, stimmte Madlen zu, bevor sie ihrem Mann einen Kuss auf die Lippen drückte und danach wieder in Richtung Tür lief.

“Gib mir zehn Minuten, dann bin ich startklar”, richtete sie das Wort an den Blondem und deutete mit dem Kopf auf die Badezimmertür. In letzter Zeit musste sie oft auf Toilette, da der Kleine auf der Blase lag, aber ihre Frauenärztin hatte ihr gesagt, dass sie sich keine Sorgen machen musste.

Eine Stunde später stand sie mit Gregor im Autohaus und begutachtete das zweite Auto. Das erste hatte ihnen beiden nicht zugesagt und hatte mehr Fehler und Mängel gehabt, als in der Anzeige gestanden hatte.

Dieser Wagen jedoch war nahezu perfekt und vor allem der geräumige Kofferraum hatte es Madlen angetan. “Der ist nicht nur für den Kinderwagen perfekt, sondern auch für Einkäufe, die ich eventuell tätigen muss, wenn du nicht dabei bist”, schwärmte Madlen und drückte ihm einen Kuss auf die Wange.

“Durch das Umklappen der Rücksitze ist der Wagen noch um ein vielfaches geräumiger und bietet Platz für weitere Einkaufstaschen oder sogar Möbelstücke”, mischte sich der Verkäufer ein und erzählte ihnen anschließend noch ein wenig mehr über den Wagen, über die Features, die dieser mit sich brachte und natürlich auch über den Preis. Und mit jedem Wort war nicht nur Madlen zufriedener, sondern auch Gregor. Der Wagen war wirklich perfekt und das nicht nur aufgrund des geräumigen

Kofferraums.